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“Sé que para mucha gente del mundo nuestro país se ha convertido en una esperanza, nuestro país se
ha convertido en un símbolo, pero eso nos obliga, eso multiplica nuestra responsabilidad, ya que
tenemos el deber de trabajar bien, de optimizar nuestros esfuerzos, de trabajar con la inteligencia, de
trabajar con el heroísmo, para que esa esperanza no se pierda, para que ese símbolo no se pierda”.

  References to the original:   Discurso pronunciado en el en el Encuentro con organizaciones de
solidaridad con Cuba, en el Hotel Bahia Othon, Salvador de Bahía, Brasil, 19 de julio de 1993  
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